

POR PRIMERA VEZ EN SUIZA HAY MÁS ACONFESIONALES QUE CATÓLICOS

En 1970, sólo el 1% de la población no tenía afiliación religiosa. © Keystone / Gaetan Bally

Este contenido fue publicado el 26 de enero de 2024 - 11:1726 de enero de 2024 - 11:171 minute



Keystone-SDA

El grupo sin afiliación religiosa, que representa el 34% de la población, ha superado a los católicos (32%).

En tercer lugar se encuentran los protestantes reformados, como anunció el viernes la Oficina Federal de Estadística (FSO). Se basa en cifras del año 2022.

+ Iglesias abandonadas y menos creyentes: los suizos abandonan a Dios

Según la Oficina Federal de Estadística, en los últimos 50 años la proporción de la población sin afiliación religiosa ha aumentado continuamente en Suiza. Si bien en 1970 sólo el 1% de la población no tenía afiliación religiosa, esta proporción había aumentado al 11% hacia el cambio de milenio.

+ ¿Qué sigue después de las revelaciones de abusos sexuales en la Iglesia católica suiza?

En 2010, casi se había duplicado hasta alcanzar el 20%. En 2022, el 34% de la población de 15 años y más ya no pertenecería a ninguna comunidad religiosa.